

Organisationen über die Teilnahme der Hörer und die Studienergebnisse zu informieren.

Die Gruppen des organisierten Selbststudiums werden erweitert um solche Genossen, die die Abenduniversität beziehungsweise die Kreisabendschule mit Erfolg absolvierten. Die selbständig Studierenden erhalten Studienpläne und Literaturangaben. Mit den Konsultanten sind regelmäßige Beratungen durchzuführen. Für die selbständig Studierenden sind im Verlauf des Lehrjahres mindestens vier theoretische Konferenzen zu organisieren.

Um das Studium des Marxismus-Leninismus durch die Intelligenz zu verbessern, macht es sich erforderlich, sie in stärkerem Maße in das Parteilehrjahr einzubeziehen und vor allem besondere Zirkel für die Intelligenz in den Betrieben und in wissenschaftlichen Institutionen zu bilden. Die Parteileitungen müssen die Leiter dieser Zirkel mit besonderer Sorgfalt auswählen und anleiten. Die Parteileitungen müssen durch persönliche Aussprachen und konkrete Hinweise die Angehörigen der Intelligenz zum selbständigen Studium der Werke der Klassiker des Marxismus-Leninismus gewinnen.

An Universitäten, Hochschulen, Instituten, Parteischulen und Schulen der Massenorganisationen, an denen die Geschichte der KPdSU (B) oder die Grundlagen des Marxismus-Leninismus gelehrt werden, findet für die Schüler das Parteilehrjahr nicht statt.

III. Die Ausbildung und Anleitung der Propagandisten

Die grundlegende Voraussetzung für den Erfolg des Parteilehrjahres ist die gute Auswahl und ständige Anleitung und Qualifizierung der Propagandisten. Der Erfolg der propagandistischen Arbeit hängt letzten Endes vom ideologisch-politischen Niveau und von den pädagogischen Fähigkeiten des Propagandisten ab. Um die Anleitung der Propagandisten zu verbessern und ihre Weiterbildung zu gewährleisten, werden ständige Propagandistenseminare bei den Parteikabinetten der Kreisleitungen geschaffen. In diesen Seminaren werden Lektionen zu den Hauptthemen des Lehrplanes, zu grundlegenden Werken des Marxismus-Leninismus, zur internationalen und inneren Lage sowie über die wichtigsten Beschlüsse der Partei und der Regierung gehalten. Außerdem finden Vorlesungen über die Methodik des Unterrichts statt.

Um den Propagandisten eine wirksame Hilfe zu geben und gleich-